

Ouest France
le jeudi 1^{er} décembre 2022

La question bête

La salle de concert des Possibles rouvrira-t-elle ?



À Mayenne, Le Rade était ouvert un vendredi par mois.

PHOTO : HERVE ARI

Une salle de concert au centre social les Possibles, place Gambetta à Mayenne, ouverte un vendredi par mois, de septembre à avril : telle est la description du Rade, ouvert en 2013. Le lieu rassemblait 150 personnes en moyenne dans le public et avait même participé au Barathon en 2019.

Mais depuis 2020, la scène du Rade n'a été foulée par aucun groupe. Pourrait-il rouvrir ? La réponse est

non, explique Christophe Doussin, directeur des Possibles.

« Juste avant le Covid-19, on constatait déjà une démobilisation des bénévoles et avec le confinement, le projet a été abandonné. D'autant que Tribu est arrivé avec son programme Pampa ! La programmation musicale, ce n'est pas le créneau premier des Possibles. On laisse faire ceux qui savent le faire. »